

RESPONSABLE DES COMMUNICATIONS ET DE LA MOBILISATION

Christian Paul

Nous voici à mi-parcours de la campagne électorale et j'aimerais vous résumer dans cette deuxième publicité écrite les points importants qui définissent ma candidature.

À la demande du Bureau syndical, j'agis déjà en soutien à celui-ci depuis avril et votre vote me permettrait d'y siéger et de vous y représenter.

Je suis à l'écoute des membres qui réclamaient depuis plusieurs années de pouvoir participer aux assemblées générales en visioconférence, sans être obligés de se rendre sur place. La proposition que j'ai faite en ce sens pour modifier les statuts du STTRC a été adoptée.

En parlant à plusieurs collègues membres du STTRC, je sens déjà un bon appui électoral de la part de gens qui occupent ou non des fonctions syndicales, et je les en remercie.

Expérience syndicale:

- Délégué au comité Projets Inter-Unités depuis 2019
- Délégué substitut de la section Maintenance/Diffusion depuis 2022
- Accomplissement de tâches reliées aux communications depuis avril 2023, à la demande du Bureau syndical
- Participation et votes aux assemblées du STARF et du STTRC depuis 2001

Mes engagements:

- Rendre l'information plus accessible.
- Instaurer une page Instagram pour rejoindre plus de gens.
- Renforcer l'esprit syndical en mobilisant les membres par des activités et en publicisant mieux les événements syndicaux importants.
- Apporter vos idées et les miennes au bureau syndical, pour les communications, la mobilisation, mais aussi pour les autres sections, tel qu'il est souhaité par le bureau. Pour avoir un syndicat plus fort et uni.

Je vous invite à prendre un petit moment au début de novembre pour faire suite au courriel du comité d'élections, suivre le lien et m'encourager en votant pour moi.

Merci.

